

平成27年8月11日

不二ライトメタルならびに同社従業員の書類送検について

不二サッシ株式会社
不二ライトメタル株式会社

平成26年9月2日、当社グループ千葉事業所に千葉海上保安部より、「水質汚濁防止法」違反の疑いで家宅捜査を受け、本日、不二ライトメタル株式会社ならびに同社従業員5名が千葉地方検察庁に書類送検されましたのでお知らせいたします。

当社といたしましては、書類送検されましたことを厳粛に受け止め、深く反省しております。千葉事業所近隣の皆様や関係当局ならびに関係各方面の方々に多大なご迷惑をおかけしましたことを、誠に申し訳なく深くお詫び申し上げます。

今回の件に関しましては、当初よりお知らせしていますが、市原市の行政措置に対して不二ライトメタルは昨年12月4日に提出しました改善計画書に則り当該設備等の是正を完了し、4月30日に改善完了報告書を市原市に提出し受理されております。

今後とも当社グループは、全役職員が環境配慮と法令遵守の重要性を認識し、企業の社会的責任を自覚すると共に、環境管理に取り組んでまいります。

■本件に関する問合せ先

不二サッシ株式会社

総合企画部 広報室

03-6867-0777